

DÍAS DE VERANO



Taylor Swift anuncia su boda con el deportista Travis Kelce —P36

## Trump da un nuevo salto en su deriva autoritaria y populista

● El presidente de EE UU quiere desplegar más tropas en las calles ● Pedirá la pena de muerte para los asesinatos en Washington ● Ataca a la Fed al anunciar el cese de una gobernadora

MACARENA VIDAL LIY  
Washington

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha acelerado en su deriva autoritaria y populista con una serie de decisiones y anuncios con los que rompe el

juego de equilibrios y contrapesos que caracteriza la democracia estadounidense. Trump anunció el lunes el despido de una de las gobernadoras de la Reserva Federal en lo que supone su ataque más rotundo a la autonomía del

banco central y los organismos independientes. Ayer anunció que pedirá la pena de muerte para los asesinatos en la capital, donde ha desplegado tropas, como quiere hacer en otras ciudades. Mientras, sigue la persecución de sus rivales

políticos, la exigencia de pleitesía a las empresas, el aprovechamiento personal del cargo, el clientelismo político, los abusos de poder y el intento de cambiar las reglas electorales.

—P2 Y 3  
—EDITORIAL EN P8

## La gestión de los incendios provoca otro bronco inicio del curso político

J. MARCOS / V. MARTÍNEZ  
Madrid

El curso político empieza bronco, tal y como terminó. Y lo hace con la gestión de los incendios de fondo. Todos aseguraban ayer no querer alimentar la crispación a cuenta del fuego. Pero el número dos del PP llamó *hooligan* a la directora de Emergencias, el Gobierno acusó a los populares de "utilizar" la tragedia y el PNV, de alimentar "la toxicidad" con sus tesis sobre los pirómanos.

—P12

## Alarma en Galicia por el fuego del vertedero que nadie apaga

—P14

## La ley contra la prostitución pondrá el foco en el proxenetismo digital

ISABEL VALDÉS  
Madrid

La futura ley abolicionista de la prostitución que prepara el Gobierno, que previsiblemente abordará el Consejo de Ministros entre septiembre y octubre, pondrá el foco en el proxenetismo digital, ya que es en el entorno *online* donde ahora proliferan la captación y la comercialización de servicios sexuales.

—P24



Miembros de la Guardia Nacional patrullaban ayer en Washington ante la sede del departamento de Trabajo. J. SCOTT APPLEWHITE (AP/LAPRESSE)

## Muere Manuel de la Calva, la mitad del Dúo Dinámico

El músico formó con Ramón Arcusa un tándem pionero del pop juvenil español y del fenómeno fan

FERNANDO NEIRA  
Madrid

El cantante y compositor barcelonés Manuel de la Calva murió ayer en Madrid a los 88 años, víctima de un cáncer. Pionero indiscutible en la historia del pop español, era la mitad desde hace

más de seis décadas del histórico Dúo Dinámico, tándem que integraba junto a Ramón Arcusa. El éxito les catapultó en los sesenta, pero la vigencia de su música hizo que su *Resistiré* se convirtiera en un himno durante la pandemia en 2020.

—P32 Y 33



ICON

El estilo que también se lee

EL PAÍS